
ATA DE REUNIAO ORDINARIA í/2

Ata da 7a rêunião ordinánal20Z2, realizada em 21107 DO22 (vinte e um de julho de dois mil

e vinte e dois), às 17h'í0 (dêzessête horas e dez minutos), na sede do lnstituto de

Previdência Social do Município de Angra dos Reis - ANGRAPREV, estando presentes

os membros do Conselho: Sras. Alexandra Carla Nóbrega, Edenilze Alves Ferreira Dias,

Luciana Femandes e Silva, Maria Aparecida Lara da Silva e Maria Cecília Moreira Reis e

os Srs. Edilson Winckler Moreira e Paulo Henrique da Sifua Bulé. Passou-se à pauta (em

anexo) lnformes Gerals à Os Conselheiros participaram do 15o Congresso

Previdenciário da AEPREMERJ, nos dias 27 a 29106 em Búzios e as palestras

contribuíram para um conhecimento maior para o Conselho, principalmente a Palestra do

Dr. Luís Gustavo Nunes, que Íalou sobre a lmportâ ncia dos Conselheiros. 2. Analisar os

seouintes documentos do Plano Anual do Conselho referente ao ano de 2022)
Item 5-2. da Ab anterior.'foi solicitado à Diretoria dê Contabilidade e Orçamento, âtrâvés

de email, Relatório de Execução Orçamentária e Financeira, por natureza, referente ao 10

e 20 Trimestre de 2022. Os mesmos foram enviados e analisados. ltem 3.7. Examinou-se

as atas da Diretoria Executiva e do Conselho de Administração do mês de maio. ltem 3-2

J Examinou-se a ata do Comitê de lnvestimentos do mês de maio. Ressalta-se que

todas as atas, Diretoria Executiva, Conselho de Administração, Conselho Fiscal e Comitê

de lnvesümentos deverâo estar publicadas no Site, por uma exigência do PrôGestão.

Item 9.1. Será solicitado ao Diretor de Contabilidade e Orçamento, senhor José Francisco

da Costa, o Balanço Patrimonial e demais informaçÕes sobre os passivos contingentes.

Item 12.1.ltem atendido. ltem 12.3. Em atendimento a este ltem, todos os membros da

Diretoria Executiva são certificados em CGRPPS, CPA 10 e CPA 20. Ao final, procedeu-

se a assinatura do PARECER AZDO22 do Relatório Mensal de lnvestimentos, referente ao

mês de JUNHO de 2022, opinando FAVORAVELMENTE pela aprovação, porém este

Conselho solicita a presença de algum membro do Comitê de lnvestimentos em nossa

próxima Reunião, para que alguns esclarecimentos sejam prestados, quanto aos

rendimentos negativos no mês. Não havendo nada mais a ser tratado, a presente reunião

foi encenada às 18M5, enquanto eu, Luciana Femandes e Silva, secretária, lavrei esta

ata que será assinada pelos presentes. Angra dos Reis/RJ, 21 de JULHO de 2022.
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Ata daT reunião ordinánal2022, realizada qn 21|O7DO2. (vinte e um de julho de dois mil

e vinte e dois), às 't7h10 (dezessete horas e dez minúos), na sede do lnstitúo de

Previdência Social do Municípb de Angra dos Reis - ANGRAPREV

Carla Nóbrega - Luciana e Silva - Secretária

Paulo da Situa Bulé Edenilze Alves Feneira Dias

ú/ ,dalà
Edilson Wnckler Moreira

lúaria Moreira Reis

Maria Aparecida Lara da Silva
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